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PLENO ORDINARIO CEUM 

6 DE MAYO DE 2021 

 

Asisten: 

- Amal Guzmán Conesa 

Erragbaoui, Presidente del 

CEUM 

- Eva Garcés De Los Fayos López, 

Vicepresidenta de Política 

Universitaria y Delegada de la 

Facultad de Psicología 

- María Sánchez Sánchez, 

Secretaria General 

- Gabriel José Carrión Pérez, 

Vicepresidente de 

Comunicación 

- María Dolores Fernández 

Hidalgo, Subdelegada BBAA 

- José Víctor Hernández Tovar, 

Delegado de la Facultad de 

Química 

- Beatriz Cano Dólera, 

Vicepresidenta de Ciencias de la 

Salud y Delegada de Enfermería 

- David Lozano Campillo, 

Tesorero y Subdelegado de 

Matemáticas 

- Juan Antonio Del Olmo 

Fernández, Delegado de 

Turismo 

- Ana García Raigal, Vocal de 

Formación 

- María Juárez Muñoz, 

Subdelegada Facultad de Letras 

y Vocal de diseño y redes 

- Isabel Candela Vivo Martínez, 

Delegada Facultad Derecho 

- Antonio Cánovas Pinto, 

Subdelegado Facultad de 

Derecho 

- Marisol Isabel Zucca, 

Subdelegada de la Facultad de 

Informática 

- Diego García Ayuso, 

Coordinador de estudiantes 

- Gemma Carbonell Ruiz, 

Delegada de la Facultad de 

Educación 

- Laurena Christina Ndi Mangwa, 

Subdelegada de Facultad de 

Psicología 

- Luis Francisco Ros Sánchez, 

Delegado del centro adscrito 

ISEN 

- Claudia Pérez Carles, Delegada 

de la Facultad de Ciencias 

Sociosanitarias 

- Alfonso Marín Parra, Delegado 

de Bellas Artes 

- Javier Martín Lozoya, 

Subdelegado de la Facultad de 

Educación 

- Francisco Griñó López, 

Delegado de la Facultad de 

Trabajo Social 

- José Manuel Maldonado Pérez, 

Delegado de Óptica y 

Optometría 

- Edison Fernando Rodríguez 

Rodríguez, Delegado de 

Comunicación y Documentación 

- Enrique Soler Espejo, 

Subdelegado ISEN centro 

adscrito 

- José Manuel Ruiz Ródenas, 

Delegado Facultad Matemáticas 

- Paloma Ríos Albaladejo, 
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Subdelegada de facultad de 

Enfermería 

- José Ángel Martínez López, 

Coordinador de la Oficina de 

Atención Social. 

Justifican asistencia: 

 

 

Da comienzo la sesión a las 16:10 horas, con el siguiente orden del día: 

 

1. Informe de presidencia. 

2. Informe de acuerdos de la Comisión Permanente. 

3. Exposición sobre la Oficina de Atención Social. 

4. Aprobación del calendario electoral para representantes de claustro en el Pleno 

del Consejo de estudiantes. 

5. Ratificación de la propuesta de Vocalías. 

6. Posicionamiento interno relativo a la tasa de examen. 

7. Informe de avances sobre la celebración de actos de graduación. 

8. Exposición del borrador del documento de ayuda a las delegaciones. 

9. Colaboración con el Vicerrectorado de Transferencia y Divulgación Científica. 

10. Informe de tesorería. 

11. Ratificación de la revisión de los Presupuestos del Consejo de Estudiantes para 

el ejercicio económico 2021. 

12. Ratificación de las ayudas concedidas en la segunda convocatoria de Ayudas a 

Delegaciones para el segundo cuatrimestre del curso 2020/2021. 

13. Asuntos de Trámite. 

14. Estado de las Delegaciones. 

15. Ruegos y preguntas. 

 

El Sr. Presidente explica el funcionamiento del Pleno y solicita a los asistentes que 

indiquen su nombre y cargo en el chat para llevar el control de la asistencia. Modera 
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la sesión Eva Garcés que da comienzo al primer punto del día: Informe de Presidencia. 

Toma la palabra el Sr. Presidente que expone las últimas actuaciones: 

- Asamblea General Extraordinaria de CREUP y reunión con el grupo 

parlamentario popular.  

- Escape room Día de la Salud, organizado por la Vicepresidencia de Ciencias de 

la Salud. 

- Reunión, junto con el Tesorero, con el Gerente UM en la que se trabajó en la 

implementación de la tasa de examen. 

- I Reunión con la Oficina de Atención Social. 

- Reunión con la Presidenta y Vicepresidente de Política Universitaria de CREUP, 

junto con el Sr. Rector en calidad de Presidente de la Comisión de Asuntos 

Estudiantiles de CRUE. 

- VII Jornadas Formativas del CEUM. 

- Consejo de Gobierno en el que se votó en contra de los nuevos baremos de 

Ayudante Doctor y se trató la modalidad de inicio de curso 21/22. 

- Grabación del debate “Tres años con Luján". 

- Participación de la Vicepresidenta de Política Universitaria en el Webinar de 

CREUP sobre metodologías docente. 

- Reunión de la Vicepresidenta de Igualdad con el Servicio de Atención a la 

Diversidad y Voluntariado. 

 

Sin intervenciones, da comienzo el segundo punto del día: Informe de acuerdos de la 

Comisión Permanente. Toma la palabra la Secretaria General. El día 27 de abril se 

celebró una Comisión Permanente con el punto único: Postura ante el comunicado de 

la Delegación de estudiantes de la EIDUM (DELEIDUM) y la asociación de jóvenes 

investigadores de la universidad de Murcia (AJIUM) ante la nueva propuesta de 

modificación de baremos para la selección de profesorado. Finalizada la deliberación 
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y habiendo emitido su voto favorable ocho de los diez miembros de la Comisión 

Permanente, quedó aprobado el punto único del día.  

 

Sin intervenciones, Eva Garcés presenta el tercer punto del día: Exposición sobre la 

Oficina de Atención Social. Toma la palabra el Sr. Presidente. La exposición de este 

punto la realiza el Coordinador de la Oficina de Atención social, por motivos de 

agenda se incorporará a la reunión más tarde, se pospone el punto al final de la sesión. 

 

Da comienzo el cuarto punto del día: Aprobación del calendario electoral para 

representantes de claustro en el Pleno del Consejo de estudiantes. Toma la palabra el 

Sr. Presidente que expone el calendario electoral y las modificaciones previstas en los 

miembros del Pleno. Sin intervenciones, se aprueba por asentimiento. 

 

Garcés presenta el punto quinto del día: Ratificación de la propuesta de Vocalías. 

Toma la palabra el Sr. Presidente que informa de los resultados obtenidos tras la 

deliberación de la Comisión de Valoración: 

- Vocalía adscrita a la Presidencia: Blanca Egea Tovar. 

- Vocalías adscritas a la Vicepresidencia de Cultura y Comunicación: María 

Juárez Muñoz y Roberto Rodríguez Gálvez. 

- Vocalía adscrita a la Vicepresidencia de Formación: Ana García Raigal. 

- Vocalía adscrita a la Vicepresidencia de Igualdad: María José Sánchez Roca. 

- Vocalía adscrita a la Vicepresidencia de Política Universitaria: José Víctor 

Hernández Tovar. 

- Vocalía adscrita a la Vicepresidencia de Ciencias de la Salud: Queda desierta 

por ausencia de candidaturas. 

 

Se abre turno de intervención. Candela Vivo consulta por el número de vocalías 
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propuestas. El Sr. Presidente indica que en el Pleno del 26 de marzo se aprobó la 

propuesta de siete Vocalías. Sin más intervenciones, queda ratificada la propuesta. 

 

Se pasa al punto sexto del día: Posicionamiento interno relativo a la tasa de examen. 

Toma la palabra la Vicepresidenta de Política Universitaria que presenta el 

documento. El Tesorero explica el estudio económico. Finalizada la exposición, la mesa 

de moderación abre un espacio debate. José Víctor Hernández consulta por qué la UM 

debería implementar esta medida si va a suponer pérdidas económicas. El Tesorero 

responde que el gasto debe ser asumido por el Gobierno Regional. El Sr. Presidente 

añade que no se puede concebir la universidad pública en base a criterios de 

rentabilidad y que, en cualquier caso, se trataría de pérdida de expectativas de 

ingresos. Marisol Zucca solicita una aclaración sobre qué es la tasa de examen. El Sr. 

Presidente resuelve la duda. El posicionamiento se aprueba por asentimiento. 

 

Da comienzo el siguiente punto del día: Informe de avances sobre la celebración de 

actos de graduación. Toma la palabra Eva Garcés que señala que se está trabajando en 

el marco sobre el que las Delegaciones deberán basar sus propuestas. Actualiza la 

información referente al uso del espacio del estadio de fútbol Nueva Condomina. 

Garcés da turno de palabra a Diego García Ayuso. Revela que Salud Publica solo 

autorizaría en el recinto universitario actos de 50 personas en interior y 100 en exterior, 

aunque esperan que esta medida cambie en los próximos días. Transmite que el 

Equipo Rectoral está a favor de realizar con actos con la asistencia de familiares ya sea 

dentro o fuera del recinto universitario. El Vicerrectorado de Planificación de las 

Infraestructuras nos sugiere los siguientes espacios: la plaza entre las Facultades de 

Biología y Química, la terraza de Ciencias del Trabajo, la explanada frente a la Facultad 

de Comunicación, el recinto de fiestas, el jardín de las rocas (espacio entre el Centro 

Social y la antigua Facultad de Medicina) y el Ágora. En caso de aumento de aforos en 
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interior estarían disponibles los salones de los centros. 

Se inicia turno de intervención. Claudia Pérez consulta si el límite de aforo establecido 

por Salud pública sería para espacios dentro o fuera de la UM. García Ayuso aclara 

que en exteriores los responsables del espacio deben consultar a Salud Pública. 

Candela Vivo consulta si el límite de aforo es para el total de los asistentes. García 

Ayuso indica que sí. Vivo pregunta si el espacio va a depender del número de 

asistentes. García Ayuso opina que no tiene porqué, pero solicita que se optimicen los 

espacios y los grupos, con el fin de minimizar las divisiones de grupos. Vivo pregunta 

por fechas alternativas para aquellos casos en los que el Equipo Decanal se muestra en 

contra de realizar los actos a final de curso. García Ayuso considera que no se ha 

valorado ya que se prioriza la realización de actos en junio/julio, sugiere seguir 

negociando y llegar a acuerdos. Vivo declara que trasladará al Equipo Decanal que el 

sentir del Equipo Rectoral es realizar los actos a final de curso. Garcés concluye que irá 

informando de nuevos cambios y solicita que se mantenga una comunicación fluida 

entre Delegaciones. Enrique Soler Espejo abandona la sesión. 

 

Garcés presenta el punto 8 del día: Exposición del borrador del documento de ayuda 

a las Delegaciones. Expone el documento y explica que continúa en creación por lo que 

propone la aportación de propuestas de mejora. Se inicia turno de intervenciones. Sin 

intervenciones, Garcés agradece el trabajo a toda la comisión. 

 

Tras un receso de 2 minutos, da comienzo el noveno punto del día: Colaboración con 

el Vicerrectorado de Transferencia y Divulgación Científica. Tiene la palabra el Sr. 

Presidente. El pasado martes tuvo lugar una reunión con el Vicerrector de 

Transferencia y Divulgación Científica en el que se acordaron las siguientes medidas: 

- Realizar programas de divulgación de TFG y TMF. 

- Realizar colaboraciones sobre divulgación de investigación y transferencia 
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tanto a sociedad como empresas para estudiantes de Grado y Máster. 

Se solicitó al Vicerrector una reunión con la Delegación de Estudiantes de Doctorado 

con el fin de establecer acuerdos específicos. Se abre turno de intervención. Del Olmo 

se alegra de la colaboración lograda. 

 

Garcés presenta el siguiente punto del día: Informe de tesorería. El Tesorero expone 

el documento de situación económica. David Lozano continúa con la presentación de 

los puntos 11 y 12 del día: Ratificación de la revisión de los Presupuestos del CEUM 

para el ejercicio económico 2021 y ratificación de las ayudas concedidas en segunda 

convocatoria. Tras la exposición de Lozano, se abre turno de intervención. Candela 

Vivo comenta que la “Tarde de Talentos” tendrá lugar al inicio del próximo curso. Sin 

oposición activa se ratifican los presupuestos y las ayudas. 

 

Da comienzo el decimotercer punto del día: Asuntos de Trámite. Tiene la palabra el 

Sr. Presidente. Sin asuntos que tratar, Garcés presenta el decimocuarto punto del día: 

Estado de las Delegaciones. Sin intervenciones se pasa al último punto del día: Ruegos 

y preguntas. Candela Vivo plantea que, tras estudiar problemáticas en las distintas 

titulaciones, han observado que los estudiantes de los primeros cursos no han tenido 

la atención necesaria desde la UM. Han sido recibidos en un ambiente universitario 

hostil derivado de la crisis sanitaria, en el que consideran que ha faltado empatía. 

Solicita se transmita este hecho a través de comunicado o nota de prensa. El Sr. 

Presidente recoge la propuesta. José Víctor Hernández añade que en su Facultad han 

intentado acoger al alumnado de primer curso. Vivo aclara que su intervención iba a 

referida a la universidad como institución. Carrión muestra su acuerdo. Vivo agradece 

el apoyo. Garcés informa de que el SEPA va a realizar un taller sobre habilidades de 

comunicación y resolución de conflictos para representantes de estudiantes y anima a 

la participación. Del Olmo consulta sobre la penalización de respuestas en blanco en 
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exámenes tipo test. El Sr. Presidente indica que debería aparecer en la Guía Docente o 

en el llamamiento de examen. Del Olmo pregunta por las consecuencias de no publicar 

el llamamiento dentro de plazo. El Sr. Presidente responde que no existen mecanismos 

efectivos de penalización para el PDI. Debaten sobre la eficacia del REVA. José Víctor 

Hernández ruega que se respondan las encuestas de la Oficina de Atención Social.  

 

Ingresa en la sesión José Ángel Martínez López, Coordinador de la Oficina de Atención 

Social. Se retoma el tercer punto del día: Exposición sobre la Oficina de Atención 

Social. El coordinador informa sobre la Oficina de Atención Social, está basada en tres 

pilares: atención social, prestaciones económicas e investigación y transferencia. Ruega 

colaboración e implicación del estudiantado en la cumplimentación de la encuesta. 

José Víctor Hernández propone que el profesorado ofrezca tiempo en clase para la 

cumplimentación del cuestionario. El coordinador indica que se ha solicitado a los 

Decanatos.  

 

Sin más intervenciones, el Sr. Presidente agradece a José Ángel Martínez su 

intervención y levanta la sesión siendo las 17:52 horas. 

 

En Murcia, a 6 de mayo de 2021, levanto la presente acta. 

 

La Secretaria General 

Dña. María Sánchez Sánchez 

Con el Vº Bº del Presidente del CEUM 

D. Amal Guzmán Conesa Erragbaoui 
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